



Régie d'Aqueduc Richelieu Centre
752, rue St-Joseph
Saint-Louis (Québec) J0G 1K0

Préservons notre eau potable

Nous avons tous besoin d'eau potable et nous devons tous faire des efforts pour **la préserver**. Les étés sont plus chauds, plus secs et les épisodes de canicules arrivent plus tôt dans l'année. Nous devons tous **modérer notre consommation** d'eau potable.

Nous ne manquerons pas d'eau si nous évitons de la gaspiller!

Comme la consommation d'eau est plus importante le jour que la nuit, nous vous demandons **de ne jamais arroser jardins et pelouses le jour**.

L'arrosage de la pelouse et des jardins est permis :

- **Les jours pairs, pour les numéros d'immeubles pairs ou les jours impairs, pour les numéros d'immeuble impairs**
 - **Avec un boyau, un gicleur ou avec un système d'arrosage automatique: de 21 h à 3 h du matin**

Il est également interdit de se servir de l'eau potable pour **le remplissage de piscine** ou pour **laver l'asphalte**.

Nous vous recommandons de recueillir **l'eau de pluie** pour ne pas manquer d'eau pour vos jardins de fleurs, de fruits et de légumes.

En modérant notre consommation d'eau potable, nous éviterons des interdictions plus sévères. Votre collaboration est précieuse.

Bon été!

Yves de Bellefeuille, maire St-Jude, Denis Marion, maire Massueville, Francine Morin, maire, St-Bernard-de-Michaudville, Alain Jobin, maire St-Barnabé-Sud, Stéphane Bernier, maire Saint-Louis, Denis Benoît, maire St-Aimé, Robert Beauchamp, maire St-Marcel-de-Richelieu, Michel Blanchard, maire St-David.